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 Année scolaire 2023-2024 

 E
 SÉANCE 

 
Conseil D’établissement de l’école de la Clé-du-boisé 
 

PROCÈS-VERBAL 
Séance tenue le 5 février 2024 à la Clé-du-boisé à 18h31 
 
 
MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT PRÉSENTS : 
 

 

 

Représentants (parents) 

 Pascal Goyette  

 

 Sébastien Michaud   

 Nancy St-laurent  

 

 Était absent   

 Éric Lavoie   

 Lucie Carole Kenmogne   

 Parents substituts   

 Marie-Josée Béland   

 Aurélie Morelle   

 Membres du personnel 

 Kathleen Côté, directrice  

 

 Sylvain Richard, enseignant  

 

 

David-Alexandre Méthot, Tech. en loisirs 

Sébastien Levasseur Desrosiers, 
enseignant 

Philippe Larue, enseignant 

Marie-Pier Poulin, psychoéducatrice 

 

 

 Invité(e)  
 

 Élise Lemay, directrice de la maison des 
jeunes 
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 1  Préliminaires 

  1.1 Ouverture de la rencontre 

Le quorum est respecté. 

CE23-24-16  1.2 Adoption de l’ordre du jour  

Lecture de l’ordre du jour.   

IL EST PROPOSÉ par monsieur Sébastien Levasseur-Desrosiers, appuyé par 
madame Aurélie Morelle et résolu d’adopter le projet d’activités. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

CE23-24-17  1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 6 novembre 2023.  
 
IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Josée Béland, appuyé par monsieur David-
Alexandre Méthot et résolu d’adopter le procès-verbal.  

ADOPTÉ à l’unanimité 

  1.4 Suivi au procès-verbal 
Il n’y a pas de suivi au procès-verbal du 6 novembre 2023.  

 2  Points d’adoption : 

CE23-24-18  2.1 Budget révisé 2023-2024 

Mme Kathleen Côté présente le budget révisé à l’aide d’un tableau projeté à l’écran. 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Sylvain Richard, appuyé par monsieur Philippe 
Larue et résolu d’adopter le budget révisé 2023-2024.  

ADOPTÉ à l’unanimité 

CE23-24-19  2.2 Projet éducatif 2023-2027 

Madame Kathleen Côté présente le projet éducatif; pourcentages du climat scolaire 
et des résultats scolaires, les cibles et finalement, les moyens et les stratégies à 
mettre en œuvre.  
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Sébastien Michaud, appuyé par madame Nancy 
St-Laurent et résolu d’adopter le projet éducatif 2023-2027. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

CE23-24-20  2.3 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 2023-2024 

Madame Kathleen Côté présente le plan de lutte; portrait de l’école, manifestations 
et moyens proposés. 

 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Sébastien Desrosiers Levasseur, appuyé par 
madame Aurélie Morelle et résolu d’adopter le plan de lutte contre l’intimidation et 
la violence 2023-2024. 

ADOPTÉ à l’unanimité 
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 3  Point d’approbation 
 

CE23-24-21  3.1 Projet d’activités 
 
Madame Marie-Pier Poulin présente le projet de serre de plantes et légumes. 
Monsieur Sébastien Levasseur-Desrosiers présente le projet d’activités éducatives. 
Monsieur David-Alexandre Méthot présente les activités à venir, journée des flocons, 
match de hockey des professeurs contre les élèves. 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Philippe Larue, appuyé par madame Aurélie 
Morelle et résolu d’adopter le projet d’activités.  
 

CE23-24-22  3.2 Maquettes cours primaire et secondaire 2024-2025 
 
Madame Kathleen Côté présente la maquette de cours de l’année scolaire 2024-
2025 qui est maintenue au primaire et au secondaire.  
IL EST PROPOSÉ par monsieur Sylvain Richard, appuyé par monsieur David-
Alexandre Méthot et résolu d’adopter les maquettes cours primaire et secondaire 
2024-2025.  
 

 4  Points d’information 
 

  4.1 Organisation scolaire 2024-2025  
 
Madame Kathleen Côté annonce qu’en raison du manque d’espace, les élèves de 
5e année de Plein-Soleil resteront à cette école l’année prochaine. Il y aura dix 
groupes au primaire et huit groupes au secondaire. 
 

  4.2 Ouverture d’une zone de turbulence 

Madame Kathleen Côté nomme que les intervenants interviennent beaucoup sur le 
chamaillage. Il a été proposé d’ouvrir une zone de turbulence pour encadrer ces 
comportements. Les comportements attendus seront expliqués à tous les élèves par 
l’enseignant d’éducation physique le TES sera présent au dîner et des enseignants 
se sont portés volontaires pour surveiller. 

 

  4.3 Don et implication de la Maison des Jeunes 

Madame Elyse Lemay informe que la maison des jeunes fera un don d’une serre 
hydroponique à l’école pour poursuivre le projet de serre. 

  4.4 Suivi projet cour d’école 

Madame Kathleen Côté explique brièvement le projet de cour d’école. Le 
stationnement (46 places) sera déplacé cet été. Il y aura un débarcadère pour les 
parents. Il y a aussi l’ajout d’une glace de Dek Hockey. 

 

  4.5 Suivi plan de rattrapage (tutorat) 
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Madame Kathleen Côté nomme que des élèves ont été ciblés et les parents ont 
répondu à un questionnaire qui a permis de faire un horaire de tutorat pour six 
semaines. Plusieurs enseignants se sont portés volontaires pour offrir le service 
après l’école. Il y aura aussi une offre de camp pédagogique à la semaine de relâche. 

 5  Rapport des comités 

  5.1 Représentant au comité de parents 

Il n’y a pas de suivi à réaliser 

  5.2 Représentant au comité EHDAA 

Il n’y a pas de représentant au comité EHDAA 

  5.3 Personnel de l’école 

Monsieur David-Alexandre Méthot présente brièvement les activités de février 

 6  Questions diverses 

Madame Aurélie Morelle questionne le temps pour dîner. Madame Kathleen 
explique le fonctionnement général et invite le parent dont l’enfant a des besoins 
particuliers de se référer à l’enseignante. 

 7  Correspondance 

Levée de l’assemblée à 19h48. 

    

   Kathleen Côté, Directrice 

 


